

« Marie des grâces spirituelles » commence par accorder des grâces temporelles.

Ce petit fait met en mouvement une partie du Piémont, des journaux le discutent déjà, et quelques-uns d'entre eux s'écrient tragiquement : « Et dire que nous sommes en l'année 1900 ! » Comme si en l'année 1900, Dieu s'était interdit de faire des miracles.

— Le 13 mai a été fêté à Venise le centenaire de Pie VII, par l'inauguration d'un buste du Souverain Pontife dans la salle du Conclave du couvent des Bénédictins, en présence de S. Em. le cardinal patriarche, de tous les curés de Venise, des représentants étrangers, des autorités religieuses et civiles et d'un grand nombre d'officiers.

**France.** — *L'œuvre antiesclavagiste.* — On lit dans la *Semaine religieuse* de Coutances :

Mgr Legoux est appelé à Paris comme vice-président de l'œuvre antiesclavagiste.

La présence de Mgr Legoux dans l'administration de cette œuvre si humanitaire et si chrétienne, est encore à l'honneur de l'Église de Coutances.

— *Les œuvres catholiques à l'exposition.* — S. Em. le cardinal Richard, qui n'a cessé de témoigner une extrême bienveillance au comité pour la participation des œuvres catholiques à l'exposition, a célébré dimanche, le 29 avril dernier, une messe spéciale à Notre-Dame pour attirer les bénédictions du ciel sur l'exposition.

Mais l'œuvre du Comité est fort lourde ; Son Eminence avait tenu dès l'abord à s'inscrire pour une abondante aumône en tête des listes de souscriptions. Le clergé de Paris et nombre de personnalités catholiques qui s'intéressent au mouvement social chrétien n'ont